

Comienzan las obras en la ruta Carahue – Catripulli afectada por socavón

Comienzan las obras de reposición de la ruta Carahue - Catripulli deteriorada debido a un socavón, hecho ocurrido en junio del año 2024.

Estas obras contemplan una inversión de más de 1.200 millones de pesos, con un plazo de ejecución de 9 meses y estarán a cargo de la empresa VIALCOR, las obras proyectadas corresponden a un cambio de eje mediante la materialización de un pavimento de tipo concreto asfáltico en 1 kilómetro aproximadamente de la ruta.

Hasta el lugar llegaron Jorge Calderón, residente de la empresa VIALCOR, quien estará a cargo de las obras, María Cifuentes, inspectora fiscal del MOP, Rodrigo Pal-



ma, vialidad comunal de Carahue y Marcelina Hueraman dirigente territorial sur.

Por su parte el alcalde de Carahue, Helmuth Martínez Llancapán, manifestó el com-

promiso de seguir trabajando y gestionando para concretar otras reparaciones de rutas, tal como las existentes en el puente Eduardo Frei Montalva.

